

DF LIVE

HERNÁN HOCHSCHILD

"EXISTE LA NECESIDAD DE GENERAR PROCESOS DE ESCUCHA Y DE ENCUENTRO"

diariofinanciero.com | litoralpress.cl



El periodista Mateo Navas habló con Hernán Hochschild para el cuarto capítulo de Punto de Partida. El director ejecutivo de la instancia de diálogos ciudadanos "Tenemos que hablar de Chile" y fundador de Kyklos, empresa B que implementa programas de educación ambiental y reciclaje, contó que partieron con esta iniciativa "en base a un diagnóstico compartido entre la Universidad Católica y la Universidad de Chile", pues actualmente existe "la necesidad de generar procesos de escucha y de encuentro y una sistematización de estos procesos que nos permita entender y responder mejor lo que estamos viviendo". Con respecto a la importancia

del diálogo, Hochschild aseguró que este proyecto es como una mesa redonda virtual: "Al centro están los grandes desafíos del país y cada uno de los participantes lo ve desde un punto de vista diferente. Y nosotros invitamos a gente muy diversa a mirar a ese Chile y preguntamos qué cosas hay que cambiar y qué hay que conservar".